



La Présidence De la Polynésie française

BUREAU DE LA COMMUNICATION
Communiqué de presse

Lundi 12 août 2013

Grève au port autonome

On n'est jamais aussi bien servi que par soi-même

Dans le cadre de la grève qui paralyse le port autonome à l'initiative de la CSTP-FO conduite par Monsieur Patrick Galenon, ce dernier a décidé de « faire un geste humanitaire » en acceptant de faire sortir de la zone sous-douane des containers de denrées alimentaires périssables.

En réalité ce geste altruiste dissimule la défense d'intérêts très personnels. Il s'agissait de permettre à Monsieur Galenon de faire sortir de la zone sous-douane, 2 containers frigorifiques de denrées périssables débarquées du navire « Cap Corrientes 340 » arrivé le 9 août dernier et destinés à la société WILD TAHITIAN FISH AND SARDINES appartenant à Monsieur Raitu Galenon, fils de Patrick Galenon. Dans ces containers il y avait des sardines destinées à servir d'appâts pour la pêche hauturière.

Cette intervention directe du secrétaire confédéral de la CSTP-FO auprès des aconiers et des agents du port en grève relevant de son syndicat, pour préserver ses propres intérêts, tout en sachant que sa grève à quelques jours de la rentrée met à mal des centaines d'entreprises et de commerces déjà fragilisés par la crise, permet de s'interroger sur les motifs réels de ce blocage et sur le sens des responsabilités de ce syndicat qui n'a eu de cesse de refuser tout dialogue et qui a boycotté toutes les rencontres qui auraient pu permettre d'éviter ce conflit inutile, allant jusqu'à quitter la table des négociations au Ministère de l'Équipement, au moment où un protocole d'accord allait être signé.

-0-0-0-0-0-